

Pressemitteilung

Chefarzt Dr. Hans-Helmut Gockel etabliert die Schmerztherapie im InnKlinikum Mühldorf und Haag

Ab 1. Juli haben Schmerzpatientinnen und -patienten eine neue Anlaufstelle: Die Zentren für Schmerztherapie an den InnKlinikum-Standorten Mühldorf und Haag

Mühldorf/Haag, 16.06.2021 – Das Medizinangebot für die Bürgerinnen und Bürger zu erweitern und Schwerpunkte für spezielle Fachgebiete zu bilden, ist erklärtes Ziel der Vorstände des InnKlinikum. Unter dieser Prämisse starten am 1. Juli an den Standorten Mühldorf und Haag die Zentren für Schmerztherapie, welche sich an Patientinnen und Patienten mit chronischen Schmerzkrankungen richten. Als Motor und Chefarzt der Zentren konnte Dr. Hans-Helmut Gockel gewonnen werden, der als Koryphäe auf diesem Gebiet gilt und sowohl regional, als auch überregional einen hervorragenden Ruf besitzt. Sechs Jahre in Folge wurde er vom Magazin „Focus“ ausgezeichnet. Dr. Gockel hatte zuvor die Schmerztherapie im Vilsbiburger Krankenhaus aufgebaut und viele Jahre erfolgreich geleitet. Ab 1. Juli widmet er seine Expertise und Erfahrung ganz dem InnKlinikum und das zunächst an den Standorten Mühldorf und Haag. Ein weiterer Ausbau der Schmerztherapie im Klinikverbund ist bereits angedacht. „Ich freue mich sehr auf die Aufgabe in diesen modernen Kliniken und bitte um das Vertrauen der Schmerzpatientinnen und Schmerzpatienten“, so Dr. Gockel. Die Multimodale Schmerztherapie ist mittlerweile sehr erfolgreich. Bei durchschnittlich 70 Prozent der Schmerzpatientinnen und -patienten können deutliche Erfolge mit mindestens 30 bis 50 Prozent Schmerzlinderung erreicht werden, wobei ein Ziel der Therapie ist, möglichst Medikamente deutlich zu reduzieren.

Mike Schmitzer
Pressesprecher
Leiter der Öffentlichkeitsarbeit

InnKlinikum Altötting und Mühldorf
Vinzenz-von-Paul-Straße 10
84503 Altötting
Telefon: +49 8671 509 1208
m.schmitzer@innklinikum.de
www.innklinikum.de